



UNIDAD DE ENLACE Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL DIF MUNICIPAL DEL NAYAR



INFORMACION RELEVANTE

Mes enero y febrero 2015.

DESCRIPCION (coordinación de la tercera edad)	FORMATOS
<p>En mi área de trabajo donde me corresponde empecé a trabajar el día 06 de enero 2015 como coordinadora de la tercera edad.</p> <p>Por lo tanto se me capacito ese mismo día donde se me dio a conocer como trabajar con los adultos mayores de la tercera edad, lo que se les debe de pedir para solicitar las tarjetas de INAPAM, así mismo el día miércoles 07 acomode los papeles de cada una de la personas de la tercera edad por documentación, el día jueves 08 fuimos a la mesa del Nayar para entregar algunas invitaciones a los jefes y jefas de la tercera edad, el día viernes 09 de enero salimos a la ciudad de Tepic, a un evento donde asistieron 45 jefas y jefes de la tercera que son de Jesús María, Mesa y Santa Cruz de Guay bel donde estuvo la señora Ana Lilia de Sandoval para festejarle el Día de reyes donde se divirtieron bailando así mismo el día martes 12 de enero salimos a mesa del Nayar para entregarle despensas a los de la tercera edad tanto como bastones y sillas de rueda ese mismo día estuvimos en Jesús María para entregar lo mismo lo que es despensa, bastones y silla de rueda.</p> <p>El día miércoles 21 de enero tuve una salida a la ciudad de Tepic, para una capacitación donde se dio a conocer los siguientes actividades:</p> <p>Presentación de los directivos y encargados.</p> <p>Convocatoria de un evento de cachi bol.</p> <p>Convocatoria de un concurso estatal de escoltas de bandera 2015 para los adultos mayores a las representaciones municipal del INAPAM.</p>	<p>Formato de afiliación tarjeta de INAPAM.</p> <p>Credencial de INAPAM.</p>





UNIDAD DE ENLACE Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL DIF MUNICIPAL DEL NAYAR



H. XXV AYUNTAMIENTO DE
DEL NAYAR
2011 - 2017

El día martes 03 de febrero 2015 estuvimos con los de la tercera edad para atender especialmente a ellos yo como encargada estuve al tanto de ellos ya que los revisaron en los ojos y también hago actividades con ellos los días martes y jueves de 3:00 a 5:00 de la tarde en esto hacemos muchas actividades con todo los de la tercera edad ya que siempre han asistido más de 45 personas donde también están inscritos más de 100 de 60 y más pero no todos van a los eventos.

Los días miércoles y jueves asistimos a la comunidad de mesa del Nayar y Santa Bárbara donde al igual atendimos a los de 60 y más tanto a todas las demás personas.

COPIA DE INTERNET



H. XXV AYUNTAMIENTO DEL NAYAR
UNIDOS MOVIENDO AL NAYAR